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質 問 順 位 第  1  番 議席番号 ９番 質問者名 伊藤 滿孝 

件      名 要         旨 

 

１．早急な企業誘致への取り組みについて 

 

① 今後の企業誘致の計画及び方針・方策について 

② 企業立地促進法への参画は 

③ 農用地除外についての国・県の見解は 

 ④ 企業誘致への町としての企業側への条件は 

                      答弁者  町 長 

 

 ２．耕作放棄・遊休地対策と地産地消に 

ついて 

 

① 当町における耕作放棄地調査の結果について 

 ② 耕作放棄・遊休地への町としての対策、今後の対応について 

③ 直売所・学校給食への地元農産物の供給に係る、関係機関との連携及び 

   供給体制についての町としての考え（栽培農家の確保） 

④ 耕作放棄・遊休地を活用した栽培グループの推進、町独自の助成 

                       

答弁者  町 長 

質 問 順 位 第  2  番 議席番号 １番 質問者名 松本 昌治 

件      名 要         旨 

 

１．消費生活相談業務の現状と今後の課題 

について 

 

① 消費生活における苦情・クーリングオフ等の窓口及び現状について 

② 混迷する日本経済で、今こそ消費生活の相談窓口の充実を 

③ 本庁に消費生活センターを設置し、住民が安心して暮らせる町づくりを 

 

                      答弁者  町 長 

農林商工課長 
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質 問 順 位 第  ３  番 議席番号 ３番 質問者名 宮 原   均 

件      名 要         旨 

１．オンリーワン事業ファーマーズマー 

ケット「みなみの里」について 

① 中長期的な営業戦略、戦術は 

② オープン（０９．４月）を間近にした営業活動は 

③ 出荷組合員の当面の目標数と今後の対応は 

 ④ 町民一人一株運動を展開しては 

                      答弁者  町 長 

２．小中学校、校舎内外の点検と学校田に 

ついて 

① 小中学校、校舎内外の定期点検はあるのか 

② 学校田について 

・ 子どもの実体験重視の教育推進のためにも学校田が必要では 

    ・ 学校、家庭、地域と一体となった教育推進のためにも 

答弁者  町 長・教育長 

質 問 順 位 第  ４  番 議席番号 ２番 質問者名 川上 康男 

件      名 要         旨 

１．コミュニティの取り組みについて ① 取り組みの経過について 

② コミュニティ推進の課題について 

③ 行政区等のコミュニティ支援について 

④ 推進体制について 

⑤ 南部コミュニティセンターの運営について 

                      答弁者  町 長 

総務課長 

２．新型インフルエンザの対策について ① インフルエンザ予防接種の現状について 

② 新型インフルエンザ対策について 

答弁者  町 長 

                           健康推進課長 



 3

質 問 順 位 第  ５  番 議席番号 １１番 質問者名 梅田 美代子 

件      名 要         旨 

 

１．安心して暮らせる町づくりについて 

 

① ＡＥＤ配置の拡充について 

② 妊婦健診完全無料化について 

③ 子宮頸ガン予防について 

 ④ 本庁舎の外トイレのバリアフリー化について 

答弁者  町 長 

                           担当課長 

 

 ２．教育行政について 

 

① 学力検査結果の課題と今後の対応は 

                      答弁者  教育長 

質 問 順 位 第  ６  番 議席番号 １４番 質問者名 河内 直子 

件      名 要         旨 

１．定額給付金について ① 所得制限 

② 収入認定 

③ 支給方法 

④ 人員体制 

答弁者  町 長 

２．子ども達の安心・安全を守る取り組み 

について 

① 学校裏サイトへの対策は 

 ② 図書館におけるインターネットコーナーでの対策は 

                      答弁者  町 長 

 

 ３．街づくりについて 

 

① 国道３８６号線沿いの朝日地区にある看板について 

答弁者  町 長 



 4

質 問 順 位 第  ７  番 議席番号 １２番 質問者名 内堀 靖子 

件      名 要         旨 

１．地域振興について ① コミュニティ推進の進捗状況及びモデル地区の設置について 

② コミュニティ・地域活動に対する住民の意識調査について 

③ 山麓線沿いの住宅開発について 

④ 若年層を対象とした住宅の建設（３５～４０歳未満、既婚者等）について 

  また、建設におけるＰＦＩの導入は 

⑤ ファーマーズマーケットの運営体制、出荷品目、供給量の確保は 

⑥ ガイドマップの作成について       答弁者  町 長 

２．納税推進について ① 不納欠損の推移について 

② 第三者機関による徴収について 

答弁者  町 長 

３．防犯対策について ① 広域防犯灯の設置について 

答弁者  町 長 

質 問 順 位 第  ８  番 議席番号 ７番 質問者名 山 本  卓 

件      名 要         旨 

１．財政運営の見通しについて ① 経常経費について 

② 将来負担比率について       答弁者  町 長・財政課長 

２．金融危機、景気後退の町政への影響に 

ついて 

① 地場企業 

 ② 新規誘致企業 

③ 地方債借入 

④ 基金運用    答弁者  町 長・収入役・農林商工課長 

都市計画課長・財政課長 
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質 問 順 位 第９番 議席番号 １５番 質問者名 一木 哲美 

件      名 要         旨 

 

１．ドクターヘリについて 

 

① ドクターヘリの配備について（国内及び筑前町は） 

② 町内のドクターヘリ離着陸場は 

③ 平成１９年度、２０年度のドクターヘリ出動状況と主な要請内容は 

④ 臨時着陸場の問題点改善について 

   答弁者  町 長 

                           まちづくり課長 

健康推進課長 

担当課長 

 

２．企業誘致について 

 

① 株式会社マセック第 2 工場誘致の進行状況と計画は 

② 自動車関連産業も大変厳しくなったが計画は大丈夫か 

③ 新たな企業誘致の取り組みは 

答弁者  町 長 

担当課長 

質 問 順 位 第 １０ 番 議席番号 １７番 質問者名 藤 野   久 

件      名 要         旨 

 

１．手柴町政について 

 

  

 

① 筑前町４年間の総括について 

 

② 今後の町政運営について 

   答弁者  町 長 
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質 問 順 位 第 １１ 番 議席番号 ４番 質問者名 久保 大六 

件      名 要         旨 

１．合併効果及び町の発展、財政について ① 人口増加について 

② 農業振興地域の見直しについて 

③ 総合支所について 

④ 資産運用について 

 ⑤ オンリーワン事業について 

   答弁者  町 長・収入役 

        農林商工・財政課長 

          

 ２．安全と安心な町づくりについて ① 町営プールについて 

② 環境問題について 

答弁者  町 長 

生涯学習課長   

環境課長 

 ３．教育について  ① 高校進学について 

② 学校 2 学期制について 

                     答弁者  町 長 

                          教育長 

 


